

## 第2回中学校再編に関わる保護者意見交換会の概要

【篠島地区】

日 時 令和7年6月30日（月） 午後7時00分～午後7時40分  
場 所 篠島開発総合センター 和室  
参加者 24名

### 主な意見・質問

#### ○南知多町中学校再編（統合）についてのアンケート調査結果について

Q：船が通わなくなった時に、内海のホテルに泊まらせていただけるというのは、保護者負担何千円と前回聞いていたのですが、それは変わりないですか。いくらですか。

A：変わりありません。食費代ということで千円をいただくことになっています。

Q：統合になった場合、篠島中学校を閉校して、全員で南知多中学校へ行くという形は変わりませんか。例えば、2年生とか3年生、特に3年生は途中で行くのは不安なことが多いと思うのですが、今いる中学生までは篠島中学校で卒業して、新しく1年生になる子から南知多中学校へ通うということは出来ないのですか。

A：それは難しいと思います。

Q：それでは、統合することが決まった時点で、3年生でも2年生でも全員で南知多中学校へ行くということになりますか。

A：そうですね。やはり3年生から入るとか、2年生から入るとかということは起きません。もしないと難しいと思います。

Q：例えば、今の6年生が入学するときに、南知多中学校へ行って、今いる中学生は篠島中学校で卒業して、クラスの中で、1学年の中で別々の中学校に通うという希望を取る訳ではなくて、1度篠島中学校に入学した子たちは、篠島中学校で卒業して、ということ出来ないのかなと思います。

A：学年でということですね。これから協議することになると思いますが、そうすると、その時の3年生とか2年生の子たちが、後輩がいない状況で卒業式を迎えることになってしまいますので、とても可哀そうな卒業式にならないかなというのが心配です。

Q：今のお母さんの意見に合わせて、後輩のいない卒業式とか、そういうことではなく、卒業式とか入学式を合同でやるとかいうことを柔軟に考えていけば、対応は出来そうな

気がします。今結論を出すのではなく、もう少し、検討材料にして考えてみてください。

A：検討させていただきます。また、意見交換会を行いますので、その時にもご意見をいただきながら検討していきたいと思ひます。

Q：統合は一番早くて令和9年ですか。子どもたちもいきなり行くのは嫌だと言っているのひ、その前に交流とかあるのですか。

A：はい。統合に向けての交流ですね。考えたいと思ひます。保護者の方にも南知多中学校を見ていただく機会も必要なのかなと思ひています。

Q：このアンケートで、今後どう進めて行く予定ですか。

A：只今説明しましたように、統合に対するご意見は様々ですので、100%全員の方が満足できるという結論は出せないと思ひています。ですから、できるだけ多くの方の意見を取り入れながら進めて行くことになると思ひます。今の段階で考えているのは、統合の時期についてはまだこれから協議をしますが、統合についてこれから準備を進めて行きたいと考えています。

○その他自由記述意見

統合前に、篠島中学校の生徒と南知多中学校の生徒の交流会を行ってほしい。